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      Annotation

    
        
          В данной работе подробно рассмотрен вопрос о современном образе внешней политики РФ в зеркале немецких СМИ. В работе рассмотрены ключевые аспекты внешней политики РФ и российская внешняя политика, отражённая в источниках СМИ ФРГ. Проанализированы концептуальные основы и направления внешней политики РФ, роль России в вопросах вооружённого конфликта в Южной Осетии (2008 г.) и политического кризиса на Украине (2013-2014 гг.).
        

        
          The given work is devoted to the study of the modern image of the Russian foreign policy in the mirror of the German media. The key aspects of the Russian foreign policy and the reflected Russian foreign policy in the German media are considered. The conceptual frameworks and directions of the Russian foreign policy, the role of Russia in the armed conflict in South Ossetia (2008) and the political crisis in Ukraine (2013-2014) are analyzed.
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